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周三晚， 北农商男篮经历
了队史首次双加时。 尽管球队
付出了巨大的努力， 尽管小外
援麦克鲁姆砍下了惊人的 59
分， 尽管北农商全队有6人上双，
但球队迎来的还是一场失利。

这是一个令人心塞的结
果， 这种输球方式令人难以接
受。 CBA联盟中， 有多支球队
冠名 “银行”， 而其中有几支
是在北农商队 “力所能及” 范
围之内的， 浙江稠州银行就是
其中之一。 从牌面上看， 浙江
队并不强大。 但是这支球队的
经验却比北农商队要丰富的
多， 上半时的比赛浙江队完全
掌控， 特别是他们的小外援
沃伦怎么打怎么有。 而北农
商这边， 大外援巴蒂斯塔迟
迟找不到状态 ， 其身高的劣
势在最近的比赛中暴露得十
分明显。 巴蒂斯塔的球越打越

费劲 ， 到了篮下没有什么办
法， 对手也逐渐熟悉了巴蒂斯
塔的风格， 频频用夹击让乌拉
圭人动弹不得。 整场比赛巴蒂
斯塔只拿了4分， 这个 “亏空”
实在太大。 CBA球队非常依赖
外援， 一旦球队中有个外援失
常， 比赛就会尽处下风。

大外援如此不给力， 但北
农商能够在后两节把比分追回
来， 靠的是麦克鲁姆的个人能
力， 同时国内的球员本场比赛
的发挥也非常出色———贺希宁
21分、 王振宇和刘大鹏都是16
分、 宋康明也有10分。 王锡东
指导多次强调国内球员要站出
来， 但头几轮做的并不好， 很
多时候都是外援在打球中国
球员在 “看球”。 最近的比赛，
随着本土球员逐渐进入状态，
我们看到了球队向好的趋势。
事实证明， 北农商的本土球员

并不是很差， 贺希宁、 刘大鹏
等人还是有相当的天赋 ， 当
他 们 敢 于 出手时 ， 球队的得
分点就会增加。

北农商是一支非常年轻的
球队， 在这支球队的成长道路
上必然要经历很多挫折。 想当
年同城大哥首钢队也经历过类
似的时期， 彼时首钢队年年打
不进季后赛， 经过一段时间的
沉淀，首钢队年轻人开始崛起，
内外援引进也非常成功， 最终
缔造了属于自己的王朝。 北农
商队现在最重要的是让队里这
拨年轻人打出来 ，CBA没有升
降级， 对于积分靠后的球队来
说也没有那么大的压力， 在这
样的环境中， 只要球队给更多
的机会， 年轻人还是比较容易
冒头儿的。CBA赛季还很漫长，
不荒废每一场比赛， 应该是北
农商队的目标。

□本报记者 段西元/文 陈艺/摄

■聚焦CBA
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今晚， 北京首钢男篮将在
客场挑战江苏同曦男篮。 首钢
队目前6胜3负排名联赛第 7，
而同曦队9战仅取得一次胜利，
仅就胜率而言， 首钢队在客场
拿下对手还是有一定把握的。

江苏同曦队目前处于一个
捉襟见肘的阶段。 胡卫东由于
身体原因不得不交出帅位，由
丁伟接替。 从惨败天津的比赛
看来，不管是丁伟还是球队，都
需要一个相当长的磨合期。 加
上小外援贾里德·坎宁安的连
续缺阵， 更是会让同曦队的进
攻端雪上加霜。不过，这倒是刺
激了另外一位外援———中锋布
莱尔，他上场比赛表现出色，和

唐正东二人构成的内线火力可
能会威胁到首钢队的篮下。

面对这样一支还未调整到
最佳状态的同曦队， 首钢队进
攻火力也并非十分保险。 朱彦
西和孙悦双双带伤作战， 吉喆
在客战天津时， 被对方外援桑
尼·萨卡基尼顶了一下， 导致
胸口受伤， 随后在带伤作战时
又因一次暴扣加剧了伤势， 这
也让他的发挥受到极大影响。
从赛季开始到现在， 老将张庆
鹏的出色发挥一直是首钢队多
次突破自我的关键， 但我们不
能指望张庆鹏每场比赛都有上
佳的神勇状态， 一旦他没了准
星儿， 谁来挑起进攻的大旗？

除了马布里、 翟晓川和莫里斯
这些我们叫惯了的名字之外，
还需要更多像张庆鹏的队员能
为首钢队攻城拔寨。

如今， 广东、 浙江、 广厦
等球队都是新人辈出， 而为首
钢队横刀立马的更多是一些老
面孔。 最近王骁辉的表现稳定
中有进步， 连翟晓川都提出要
向他学习防守。 他与方硕、 段
江鹏都是90后， 更应该迅速融
入到全队中， 球队也要给他们
更多的出场时间， 来锻炼他们
的实战水平。 对战实力较弱的
同曦队， 或许是加强球队梯队
建设、 探索新战术和磨合球员
的最佳选择。

□本报实习记者 赵思远

客战同曦：
首钢需加强后备火力

CBA联赛第10轮
同曦VS首钢
今晚19时35分

推荐荐

本报讯 （记者 高铭 ） 现代
职 场 女 性 因 承 受 着 家 庭 和 职
场 的 双重压力而备受关注 ， 11
月26日 ,电视剧 《闺蜜嫁到 》 将
登陆湖北卫视、 河南卫视， 剧中
讲述了胡丹丹和隋俊波这一对
闺 蜜 阴 差阳错成为妯娌 ， 从家
庭到职场摩擦与争斗不断升级，
最后这一对 “不撕不闺蜜” 共同
成长的故事。

女主角胡丹丹在接受记者采
访时透露了接拍的原因： “这部
剧是讲闺蜜的事情， 每个女孩都

会有几个特别要好的闺蜜和发
小， 而这部剧就是女孩子之间的
感情故事 ， 所以我很感兴趣 。”
而剧中两位女主角的扮演者胡丹
丹、 隋俊波也因戏结缘， 成为了
真正的闺蜜。

隋俊波说： “我和丹丹原本
并不熟， 通过这部剧发现跟对方
特别投缘， 就像认识多年的姐妹
一样， 现在已经是现实生活中的
好闺蜜了！” 除此之外， 胡丹丹
还透露负责演唱了 《闺蜜嫁到》
的主题曲。

本报讯 （记者 高铭 ） 由曹
炳琨 、 原雨主演的抗战传奇剧
《战火中的兄弟》 今晚将在北京
影视频道播出。 值得一提的是屠
洪刚、 景岗山在剧中 “跨界” 倾
情出演。

屠洪刚在剧中饰演山寨主彭
大雷。 彭大雷是个富有正义感的
山寨大哥 ， 有血气但又不失温
柔， 最后和新四军一起举起抗日
大旗 。 谈到山寨主彭大雷的特
点， 就是需要强大气场， 通过人
格魅力来带领兄弟们共同抗战。
此次跨界出演， 屠洪刚表示每次

他都会提前几天沟通对手戏， 虽
然一开始可能会生疏， 但很快就
和主演曹炳琨有了默契。

导演寇占文则笑称屠洪刚
“性价比” 特别高， 对于演戏并
非是绝对的 “外行”。 “之前他
们也有过很多拍戏的经验和作
品， 所以合作起来并不困难， 我
觉得整个过程很顺利， 他们很配
合， 表现得也很专业。”

片尾曲 《念念不忘》 也由屠
洪刚清唱， 歌词描写了 《战火中
的兄弟》 心月、 夏青、 明远的感
情， 和这部剧非常契合。

■文娱资讯

《《战战火火中中的的兄兄弟弟》》今今晚晚播播出出

2017央视春晚确定四处分会场
本报讯 近日 ， 2017年央视

鸡年春节联欢晚会四大分会场已
确定， 包括桂林、 上海、 哈尔滨
以及西昌四地。

早在去年， 央视春晚就曾设
置泉州、 西安、 广州、 呼伦贝尔
四 个 分 会 场 。 今 年 晚 会 将 依
旧 沿 用 “东西南北中 、 全民大
联欢” 的创作基调， 其中桂林将
作为南部分会场出现在晚会中，
分会场的总导演为央视导演孙
滨， 他曾是猴年春晚泉州分会场
的总导演。

在日前举行的第二次语言类
节目审查中，姜昆、戴志诚、苗阜、
王声等5组节目亮相。 其中，姜昆
的相声名为《虎口脱险》，讲述了
30年后姜昆再落“虎口”的故事，
与反腐题材有关。

11月21日， 李思思通过微博
承认怀孕， 侧面证实将退出鸡年
春晚主持人工作。 周涛于近日正
式调入北京演艺集团， 担任首席
演出官。 多年参与春晚主持工作
的两人可能将无法出现在今年晚
会中。 （午综）

屠洪刚“跨界”倾情出演

胡丹丹隋俊波成欢喜冤家
《闺蜜嫁到》“不撕不闺蜜”
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